

PlantaDoce.

Empresa

Qida reestructura su dirección de operaciones con talento de Volotea

La compañía española de atención domiciliaria, dirigida por Oriol Fuertes, ex McKinsey, ha designado a Constantino Armiento para ocupar esta posición.

A. Escobar
3 sep 2020 - 05:00



Qida reestructura una de sus direcciones con talento procedente de Volotea. La compañía catalana de atención domiciliaria, dirigida por el ex McKinsey Oriol Fuertes, ha designado a Constantino Armiento nuevo responsable de operaciones, una posición ocupada por Laura Otero, quien también es cofundadora de la empresa.

Armiento se incorpora a la compañía procedente de Volotea, aerolínea española con sede en Asturias, donde ejerció como gerente de proyectos desde enero de 2018. Por su parte, **Otero ha pasado a ser la directora de estrategia de Telefónica España.**

Máster en Administración de Empresas por The Wharton School, **Armiento desempeñó responsabilidades como *project manager* en Procter&Gamble (P&G) y fue consultor en McKinsey durante más de dos años.**

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/qida-reestructura-su-direccion-de-operaciones-con-talento-de-volotea>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Qida aterrizó en Madrid a principios de verano tras cerrar una ronda de más de tres millones de euros

El pasado julio, la compañía de origen sabadellense se instaló en el *coworking* Espacio 21, frente al estadio Santiago Bernabéu. “Hemos empezado con una oficina para trabajar cuatro personas de forma cómoda”, explicaba entonces Ramón Ceravalls, responsable de expansión de Qida.

A medio plazo, Qida imagina para Madrid tres equipos de trabajo distintos, alcanzado una decena de trabajadores para finales de año. El primero de ellos se encargará de gestionar la selección de profesionales; el segundo equipo será el responsable del día a día de los servicios, desde el análisis de la situación del usuario hasta la relación con la familia y el profesional. Por último, un tercer equipo coordinará la relación con los centros hospitalarios y fundaciones.

Más allá de Cataluña, Madrid y Zaragoza, donde la compañía ya ofrece sus servicios, **la compañía quiere llegar durante este año a Bilbao y en 2021 el objetivo pasa por estar en Sevilla y Valencia.** Qida no contempla por el momento dar el salto internacional.

La compañía ya ha conseguido más de cuatro millones de euros de inversores privados

La compañía cerró una ronda de inversión de 3,6 millones de euros el pasado 30 de junio que estuvo liderada por Creas, gestora nacional centrada en inversión de impacto. A la ronda se sumaron otros fondos como Equity4Good, el vehículo gestionado por Ship2B, y el Fondo Bolsa Social.

La *start up* cerró su primera ronda de financiación, de 1,2 millones de euros, en 2018 en la que participaron Equity4Good, el vehículo gestionado por Ship2B, y BStart-up, vehículo de inversión semilla de Banco Sabadell.

PlantaDoce.

Qida ha atendido ya a más de 1.500 familias y genera más de 600.000 euros de ventas brutas mensuales, lo que supone un crecimiento de un 20% desde su creación. La compañía colabora con un centenar de entidades del sistema sanitario. Asimismo, cuenta con una *app* que permite hacer el seguimiento a pacientes en su propio domicilio y al profesional le ayuda a monitorizar como están los usuarios en casa.